

24Jam

Kapolresta Mataram Bersama Forkopimda Tinjau Lokasi Pencoblosan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Feb 14, 2024 - 09:35



Mataram NTB - Dalam rangka memastikan kesiapan tahapan pemungutan suara Pemilu Serentak 2024 di Kota Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA bersama Forkopimda melaksanakan peninjauan TPS di wilayah hukumnya, Selasa, (13/02/2024)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Dandim 1606 / Mataram Kolonel Arm M. Saifudin Khoiruzzamani, Asisten I Pemkot Mataram L. Martawang, Ketua KPU kota Mataram Edy Putrawan SH, Komisioner Bawaslu kota Mataram Bambang Suprayogi, Kasat Pol PP Kota Mataram Irwan Rahadi, S.STP., Kepala Bakesbangpol Kota Mataram Zarkasyi, SE., M.Si, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek, Ketua KPPS beserta Anggota dan Linmas.

Selama peninjauan berlangsung tampak Kapolresta Mataram bersama Forkopimda Kota Mataram mengecek kesiapan TPS, memastikan tidak ada hal-hal yang dapat menjadi kendala dalam pemungutan suara.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menyampaikan bahwa mari kita bersama-sama menciptakan Pemilu Damai tahun 2024 yang aman dan kondusif, hari ini bersama Forkopimda memastikan pelaksanaan Pemungutan suara sampai dengan penghitungan berjalan dengan aman dan lancar.

" Dari hasil peninjauan ada beberapa mengingatkan pentingnya kesiapan lampu penerangan kemudian antisipasi lokasi apabila terjadi hujan dan estimasi waktu penghitungan surat suara sampai malam hari ", ucapnya

" Kami juga menegaskan berkaitan dengan pergeseran Kotak, surat suara dari TPS, agar KPPS benar-benar menjalankan aturan dari KPU sehingga tahapan Pemilu berjalan sesuai aturan yang berlaku ", imbuhnya.

Kapolresta Mataram dalam kesempatan tersebut menyampaikan untuk mengantisipasi rencana kunjungan Forkopimda Provinsi NTB yang akan dilaksanakan besok ke TPS.

" Dengan kolaborasi semua pihak, perencanaan yang baik, diharapkan pelaksanaan pemilu dapat berjalan dengan aman, damai, lancar dan bermartabat serta untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa proses demokrasi dijalankan dengan baik dan benar," pungkasnya

Selama kegiatan berlangsung TPS yang ditinjau ada 5 (lima) lokasi yakni TPS 14, Jalan Ade Irma Suryani, Karang Taliwang, Kec. Cakranegara, TPS 17, Jalan Tembusan Bung Hatta, Monjok Kebun Jaya Timur, Kecamatan Selaparang, TPS 06 berada di ruang terbuka hijau Abian Tubuh Baru, TPS 22 Lingkungan Karang Genteng dan TPS 9, Jalan Sultan Kaharudin di SDN 27 Ampenan, Karang Pule.(Adb)